

Eidg. Departement des Innern (EDI)

08.06.2005 - 16:00 Uhr

Stéphane Decoutère, nouveau collaborateur personnel de Pascal Couchepin

(ots) - Le Conseiller fédéral Pascal Couchepin, chef du Département fédéral de l'intérieur, a engagé Stéphane Decoutère comme collaborateur personnel. Agé de 45 ans, Stéphane Decoutère est actuellement le collaborateur personnel d'Eric Fumeaux, directeur de l'Office fédéral de la formation professionnelle et de la technologie (OFFT). Il exerce cette fonction depuis décembre 2000.

Stéphane Decoutère a notamment travaillé à la préparation du message du Conseil fédéral sur l'encouragement de la formation, de la recherche et de la technologie (FRT) pour la période 2004-2007. Il a également secondé le directeur de l'OFFT dans l'élaboration d'une stratégie d'innovation, dans la communication ainsi que dans la préparation de ses contacts internationaux.

Géographe de formation et titulaire d'une licence de l'Université de Fribourg, Stéphane Decoutère a exercé des activités dans le domaine scientifique, à l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, dans le domaine administratif, au canton du Valais et dans le secteur privé où il a effectué différents mandats dans le domaine de la communication et de la publicité.

Son entrée en fonction est prévue pour le 1er septembre.

DÉPARTEMENT FÉDÉRAL DE L'INTÉRIEUR

Service de la communication

Renseignements:

Jean-Marc Crevoisier, chef du service de la communication, Tél. 031 322 80 16

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000042/100491430> abgerufen werden.